

Danone prevé construir un balneario junto a la embotelladora de Villena

El proyecto de la planta presentado al Ayuntamiento contempla también un establecimiento termal con la marca Font Vella

11:38 VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



IHERMAS El proyecto presentado por las empresas de la multinacional Danone para construir la planta embotelladora de Villena contempla en una segunda fase la posibilidad de realizar un establecimiento termal con la marca Font Vella, según se indica en la página 6 de la presentación al Ayuntamiento de Villena de la propuesta empresarial que las empresas Font Vella y Lanjarón denominan como "Proyecto de la planta de envasado de agua mineral, y bebidas a base de agua mineral natural en Villena".

Para que la planta entrara en servicio habría que esperar varios años, ya que hasta 2010 se realizarían todos los trámites precisos, entre ellos la calificación del agua como mineral natural. En el año 2011 se iniciaría la construcción de la planta y un año después se llevaría a cabo la selección de personal. Por tanto, en teoría hasta 2012 no funcionará.

Las empresas de la multinacional Danone dedican un apartado para hacer referencia a la riqueza que la planta generará en la zona, directa e indirectamente.

Además de la creación de puestos de trabajo, destacan las colaboraciones con organizaciones locales y con el Ayuntamiento para potenciar el cuidado medioambiental del entorno y el desarrollo socioeconómico de la ciudad. En una segunda fase destacan también la posibilidad de instalar un establecimiento termal licenciado de la marca Font Vella.

Llama la atención el hecho de que la multinacional Danone estima que una vez esté la planta en funcionamiento, el tráfico medio mensual será de 750 camiones trailers, con un tráfico máximo en verano de mil trailers mensuales. Por ello se estudiaría una ampliación de la carretera de Caudete hasta la vía de circunvalación. Otro dato que se está destacando es la propiedad de los terrenos donde se ubicará la planta. Estará en la zona de la Casa del Padre afectando a dos parcelas que tienen distintos propietarios. En cada una de esas dos parcelas, según datos del catastro, los números 269 y 305 del denominado Polígono 14, la empresa Horfres es propietaria del 20 por cien. Recordemos que Horfres es la mercantil cuyo gerente es Andrés Martínez Espinosa. Llama la atención que los restantes propietarios de estos terrenos no son ninguno de ellos de Villena, repartiéndose la propiedad del 40% en ambas parcelas dos hermanos de Cullera, y el restante 40%, dos vecinos de Madrid. Sobre esta cuestión, Andrés Martínez indicaba en la tarde de ayer a este diario que "no me he comprometido ni he firmado nada. No tengo ningún compromiso de venta", añadiendo que, en contra de lo que se ha dicho hasta ahora, no está decidida la ubicación.

Por otro lado, la empresa del Grupo Danone, Aguas Font Vella-Lanjarón ha destacado que el proyecto está en una fase tan incipiente que no tiene cerrado ni el terreno donde se asentará la planta, ni el número de trabajadores que empleará, ni la capacidad de la planta embotelladora, según informa Efe.

Como el resto de grupos políticos con representación municipal, ayer el grupo de Los Verdes también se



Asamblea de regantes de Villena aprobando la venta de agua a Danone
CRUCES-ERNES

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

mostró favorable al proyecto, "porque Villena necesita diversificar su industria", aunque también habla de prudencia porque "queda mucho camino por recorrer hasta que se haga realidad". Catalina Hernández, concejala de los Verdes, informó que en la reunión mantenida el pasado miércoles con la empresa, les solicitaron conocer todas las contraprestaciones que recibirá el Ayuntamiento, respondiendo que quedarán reflejadas en el convenio definitivo. "Quisiéramos que ese convenio que se firme con el Ayuntamiento de Villena, no se nos dé de forma cerrada para votar en un pleno, sino que nos den participación y podamos aportar las sugerencias que consideremos oportunas". Para la edil villenense, "en este momento lo único que tenemos son palabras e intenciones, compromisos orales, y ahora el Grupo Verde espera conocer realmente como se van a ir concretando. Queremos saber cuáles son las 200 hectáreas de tierras cultivadas de regadío que van a dejar de regarse". Sobre la actuación de la Comunidad de Regantes y de su presidente Andrés Martínez, Hernández afirmó que "quienes han sido y siguen siendo los mayores defensores de lograr aportes externos para paliar las necesidades hídricas de nuestra comarca, son ahora quienes nos dicen que pueden prescindir de un volumen determinado de esa agua para la actividad agrícola, porque pueden hacer negocio con las concesiones. Nos planteamos con qué autoridad moral estas personas que están cediendo sus derechos sobre el agua en beneficio propio, pueden seguir pidiendo y formando plataformas para solicitar que se traiga aguas de otras cuencas".

La Comunidad de Usuarios critica la actuación

La Comunidad General de Usuarios de Alto Vinalopó, a la que pertenece la comunidad de regantes de Villena, mostró ayer su malestar por el anuncio de la venta de agua de éstos a la multinacional Danone. El presidente de la Comunidad General de Usuarios de Alto Vinalopó, Pedro Menor, afirmó en declaraciones a Efe, que la venta del agua por parte de esta comunidad es "totalmente inoportuna". No obstante, Menor justificó la decisión de la asamblea de regantes de Villena por una cuestión de "agobio económico". El presidente recordó que los regantes de esta comarca, de la que también toman agua dos comunidades del Medio Vinalopó y de Caudete (Albacete, Castilla-La Mancha), han invertido 52 millones de euros en modernizar las infraestructuras de riego.